



**おかげさまで設立60周年!! これからも社員・ご家族の皆様とともに**



きをします。お互いが信じ合える良き関係、困っている時に助け合える間柄、相手を気遣い、いざという時には手を差し向ける、この様な人間関係を大切にしながらKOAはその歴史を積み重ねてきました。

働く人の心身共の健康と、企業の健康は一心同体とも云えると思います。更に、それを一番身近な所で支えてくれているのは「家族」ではないでしょうか。

厚生労働省の保険者機能総合評価で、  
堂々と二年続けて全国第一位となりました。  
これからも社員、ご家族の皆さんと一緒に、  
「健康で明るく楽しさKOA」の  
歴史を創っていきたいと思います。

新型コロナウイルスの世界的大流行、パンデミックの最中に、当社の健康保健組合は設立から六十周年を迎えました。全世界で二億人以上の人々が感染し、五百万人を超える人々が亡くなっていると報じられていますが、実際のところは把握出来てないのではないか。どうか、「じい」よりも明るく樂しい職場をつくるう」の基に、八十年以上に亘って当社の経営は続けてこれていますが、こうした継続の原点を支えてくるのは、「健康」であると思います。

KOAを支えて頂いている皆さんの

KOA健保は、それぞれの職場から選ばれた二十名の社員と数名の事務局で実質的に運営されています。限られた予算の中でKOA独自の主体的、自発的な様々な活動を展開しています。

二十名の社員が議員として、社員ご家族の怪我や病気の予防の為の地道な活動をそれぞれの職場で継続して展開してくれています。同時に社員の皆さん、ご家族の皆さんが毎年、健診や指導を受けています。

会社と健保と社員、家族が一体となつての継続的な取り組みの成果の一つか、

KOA 健康保險組合  
理事長 向山孝一



60年のあゆみ

**チーム名: チーム月餅**

KHK 白岩良太

香港からこんにちは。  
チーム月餅(げっぺい)はお月見シーズンにKHK出向者とZoom飲みしていたショップの方、国際営業の混成チームです。  
こちらではお月見で月餅という饅頭を楽しむ習慣があり、画面越しにモグモグしてたら安易に命名されました。  
高邁な志もなく、酔った勢いで始めたチャレンジでも、日々メンバーの記録を見るのは小さな楽しみでした。  
香港は自然に囲まれた大都会といった面持ちで、ちょっと足を延ばすと素晴らしいトレイルコースに出会えます。

週末には下園・熊井さんと山を登ったり、駆け下りたり、非生産的な営為を繰り返す。それはただ、ビールとメシを美味しくしたいから。それがダイジ。だから健康ダイジ。みんなアルケ。ウッキーは歩きすぎでしょ。  
香港へお越しの際はトレイルへ行く用意を!いつでもご案内しますよ。そこでメシもおごります。

**チーム名: 情報システムセンター**

情報システムセンター 唐澤淳一

皆さんおまつとさんでした。情報システムセンターの唐澤です。今回ウォーキングチャレンジに「チーム情報システムセンター」として参加させていただきました。K☆GMIは陣馬形に登ったり、AJ☆LLは木曽の宿場町を散策したり、メンバーそれぞれお気に入りのコースを見つけて感染対策を行いつつウォーキングを楽しみ、私も一周16キロある諏訪湖を、一人で話し相手もいないので、目に映る景色に季節を感じたり、仕事や家族のことなど物思いにふけったり、ソロウォーキングって寂しさも楽しむものなんだなあって感じたり。でも、みんなで何かするのが好きなので、それとなく諏訪湖グループウォーキングに誘うんですが、チームメンバーはソロが好きなのか乗ってきてくれないんです。みんなでやるウォーキングには違うジャンルの楽しさがあると思うよいぞれにしても、ウォーキングで健康づくりができる、まんまと術中にはまりました。(笑)  
皆さんも感染予防に努めてソロでもグループでもウォーキングにチャレンジしてみてください。得はあっても損はありませんよ!!

**チーム名: 天ぷら饅頭**

総務センター 清水憲康

**【名前の由来】**  
伊那谷では当たり前のように食べられている「天ぷら饅頭」。他所から来た人にはとてもショックな食べ物(決してディスリではない)。そんな伊那谷の名物?をチーム名に採用。  
**【メンバー構成と特徴】**  
総務C&経営戦略Cの混合チーム チーム内上位4名は、確かに憑りつかれたように平日の朝晩、また、週末には気づくと30,000歩を超えていたときも…それ以外の皆さんはそれぞれマイペースで程よくウォーキングを楽しみました。  
何故かスイーツ・デザート系の名前のチームに異様なライバル心を燃やす?…天ぷら饅頭はスイーツ?それが、ある種のモチベーションに!(笑)  
**【やってみて(その効果?)】**  
少しスリム(4~5kg減)になった?とか、代謝が良くなったとか?何かしら効果があった模様。  
**【今後に向けて】**  
来春のキャンペーンに備え、この冬もそれぞれが自分のペースでトレーニングを重ね「天ぷら饅頭Second」として初日から活動できるよう準備は怠りません?  
**【主催者さまへの要望】**  
30,000歩超えて歩いたら超えた分の歩数を翌日に繰越すサービスを是非スマホのデータも繰り越せるご時世ですので~

たくさん歩いてますね。  
お気持ち分かります!  
が申し訳ございません。m(\_ \_)m  
コツコツ歩きましょう(事務局)

**体重測定チャレンジのお知らせ**

毎日体重を測って記録していくと、体重の変化だけでなく自分の生活も見えてきます。PepUpに記録して300ポイントGet!

**実施期間** 2022年1月7日(金)~2022年2月6日(日)

チャレンジ期間中、20日以上体重測定し入力した方に300ポイントを差し上げます。  
PepUpのキャンペーンページ(1月7日オープン)からエントリーの上、日々の記録を入力してください。

# pepUp ウォーキングチャレンジ 2021秋! 報告

## 第2ステージ ENTER THE SECOND STAGE

・自分でつくる 元気なカラダ・

10月に開催したPepUpイベント「ウォーキングチャレンジ2021秋」はKOA健保設立60周年記念大会ということで、参加者はKOAグループ社員・ご家族420名、42チームのエントリーがあり、大いに盛り上りました。

皆さんご参加ありがとうございました。  
5チームに感想を伺いました。

**チーム名: 痛快なりゆき工場 風雲!早稲田城**

KEC 石原直子

毎年5月、10月に開催されるPepUpウォーキングチャレンジに、KEC技術センター有志で参加しています。  
このイベントに参加するまでは、仕事であまり接点が無く話す事も少なかったのですが、ウォーキングチャレンジを通して部門を越えて会話も増えました。  
10月のウォーキングチャレンジ個人では261位/420人、チームでは6位/42チームでした。日頃の運動不足からケガをしてしまい、足を引張ってしまいましたが、他の人が頑張ってくれ、チーム目標達成する事が出来ました。1人でストイックに継続するのが難しくても、チームでコミュニケーションを取りながらだと、1ヶ月間ウォーキングを続けられるので、参加して良かったです。



PepUpに登録していない方はぜひご登録いただき、ご利用お願いします。  
新規登録者へは300ポイントプレゼント中!

QRコード

登録はこちらから

登録に必要な個人コードを紛失された場合は再発行します。  
「PepUp本人確認コード再発行依頼書」を健保組合へお送りください。

**TOPICS**

### 鹿島興亞電工のとりくみ

鹿島興亞電工では、ウォーキングチャレンジ2021秋の開催期間中、最後の週末10月30日(土)に「氷見チャレンジウォーキング」を企画しました。社員・ご家族24名が参加し、氷見漁港場外市場ひみ番野外～見晴らしの丘の往復6kmを皆さんで歩きました。社員・ご家族の健康増進が目的でしたが、お天気にも恵まれ、中能登・富山工場間の交流にもなり、とても楽しい1日となりました。



